

保護者各位

今年度のプール遊びにおける安全対策について

今年度のプール遊びにおける安全対策について、国と県より幼稚園へ通知が来ています。幼稚園では、お子さんの健康と安全を第一に考え、プール遊びについて適切に対応していききたいと思います。

<プール遊びの安全・予防対策について>

- ・プール水の水質検査を、毎朝・プール遊び中・プール遊び後に行います。遊離残留塩素濃度を、基準の濃度となるように管理します。
- ・毎朝、「健康観察カード」及び「プール遊びカード」から、お子さんの健康状態を把握したいと思います。引き続き、ご家庭での毎朝の検温や健康観察のご協力を頂けますよう、宜しくお願い致します。なお、登園後も注意深く健康観察をしていきます。体調が優れないお子さんは、プール遊びをせずに園内で遊びます。
- ・プールの中やプールサイドでは、できるだけ密集しないよう配慮しながらプールに入るようにします。着替えや整理体操も、保育室内で行い、できるだけプールサイドで密集・密接して過ごす時間を短縮していきます。
- ・ビート板やプール遊具、おもちゃ等は、毎朝、弱酸性次亜塩素酸除菌水(ステリ・プロ)で消毒します。
- ・子ども達が使用する水着やタオル、帽子などの取り違えが無いよう、注意していきます。
- ・5月29日付の『「新しい生活様式」における令和2年度の熱中症予防行動』に基づき、保育中、プールへの移動時、プール遊び中は、十分な距離を保ちながらマスクは外して活動します。

新型コロナウイルス感染症の流行状況が落ち着いてきておりますが、今後の状況によっては、プール遊びの実施を見合わせる可能性がありますので、ご了承頂けますよう、宜しくお願い致します。

～ どうぞ、ご理解とご協力をお願い致します ～